

# Amerika Serikat Ancam Perang, Rusia Veto Resolusi PBB Atas Iran

<https://dunia.tempo.co/read/1065052/amerika-serikat-ancam-perang-rusia-veto-resolusi-pbb-atas-iran>

Reporter: Non Koresponden

Editor: Choirul Aminuddin

Rabu, 28 Februari 2018 07:00 WIB



Dubes As untuk PBB, Nikki Haley. REUTERS/Brendan McDermid

**TEMPO.CO, Jakarta** - [Amerika Serikat](#) dan sekutunya, Senin, 26 Februari 2018, mengancam mengambil aksi sendiri setelah Rusia mengeluarkan veto resolusi Dewan Keamanan PBB atas Iran.

Ancaman Amerika Serikat tersebut terkait dengan sikap Iran yang membiarkan senjatanya jatuh ke tangan Houthi di Yaman.



*Ranjau darat hasil operasi pembersihan yang dilakukan tentara yang setia kepada Presiden Abedrabbo Mansour Hadi di Marib, Yaman, 4 Oktober 2015. Yaman mengusir Duta Besar Iran karena diduga Iran menjadi pemasok senjata dan ranjau ke pemberontak Houthi. REUTERS/Stringer*

Baca: [Amerika Tuduh Iran Membantu Milisi Houthi](#)

"Jika Rusia melanjutkan sikapnya membela Iran maka Amerika Serikat bersama para sekutunya akan mengambil tindakan sepihak," tulis *Israel Hayom* mengutip pernyataan duta besar Amerika Serikat untuk PBB, Nikki Haley. Dalam keterangannya kepada wartawan, Haley tidak menyebutkan tindakan spesifik yang bakal diambil.

Veto Rusia di Dewan Keamanan PBB adalah tindakan mengalahkan usulan Amerika Serikat dan Barat guna memberikan sanksi kepada Iran karena dianggap memberikan dukungan terhadap Houthi di Yaman. Amerika Serikat juga mengancam membatalkan kesepakatan nuklir 2015 yang isinya mencabut sanksi terhadap Iran.



*Tentara pemerintah saat melakukan operasi pembersihan ranjau yang ditanam oleh kelompok al-Houthi di Marib, Yaman, 4 Oktober 2015. Yaman mengusir Duta Besar Iran karena diduga Iran menjadi pemasok senjata dan ranjau ke pemberontak Houthi. REUTERS/Stringer*

Presiden Amerika Serikat Donald Trump memperingatkan sekutu Eropa bulan lalu bahwa mereka telah komit untuk bekerja sama dengan Washington memperkuat pakta. Inggris mendapatkan tugas mempersiapkan draf resolusi namun gagal di sidang Dewan Keamanan PBB.

Baca: [Rusia: Tak Ada Bukti Iran Suplai Senjata ke Yaman](#)

Isi draf tersebut antara lain mengutuk Iran yang membiarkan senjatanya jatuh ke tangan Houthi. Sikap Iran ini dianggap oleh [Amerika Serikat](#) sebagai sebuah pelanggaran embargo senjata. Untuk itu, Amerika Serikat dan sekutunya akan mengambil tindakan sepihak terhadap Iran. Namun ditentang Rusia.